

De sol a sol

AL VUELO

Sigue el tiempo bueno, con algunas variaciones, pero sin frío y sin agua continuada, que es lo más que podemos desear para pasarlo bien.

El día de hoy fué de más movimiento repartido, pues a media mañana trajeron, conducidos por los miúequetes, a los dos soldados que se fugaron del cuartel de Sicilia, que se han confesado, además, autores del robo cometido en Hendaya y del que efectuaron el martes en Irún. Con motivo de la detención, fumamos y viniémos para adquirir detalles, siendo la tarde, por lo tanto, más movida que de costumbre.

El señor gobernador tiene el propósito de que a los bailes de máscaras no entren jóvenes que no hayan cumplido dieciocho años, por lo menos; así ocurrirá que sólo bailen en locales cerrados las jóvenes superiores a dicha edad, y que las más jovencitas bailen al aire libre, en el Boulevard, según costumbre tradicional. ¿Y si llueve? Podrá el señor García Cernuda haber marcado un límite superior a la edad de las "baillarinas y danzantes"; por ejemplo, no permitiendo ir al baile a las que hayan cumplido treinta años, y seguramente que muchos se lo habrían agradecido. En fin, la juventud verá lo que hace estos días, en los cuales la diversión y la alegría reinan e imperan.

No sabemos qué hayan ocurrido otras cosas que traer a esta sección.

Hemos visto que en el parque de Alderdi-Eder se han suspendido las obras de cimentación para el emplazamiento de una estatua, y, según se dice, obedecen a órdenes, mejor dicho, a indicaciones de orden superior. Allí ellos, es decir, los que están en el asunto, pues nosotros ni quifamos ni ponemos estatuas ni monumentos.

Las obras de encauzamiento del Urumea van viendo en popa, como suele decirse. Allí se mete de verdad el "cucharón" y se ve condir el trabajo. En cambio, las del puente de Santa Catalina parecen el trabajo de tejer y destejer, y parece que siempre están lo mismo.

Y, ahora, nada más se nos ocurre de particular, por lo cual hacemos punto hasta mañana.

ASORDEP.

Príncipe y Miramar

Los estrenos de "Nerón" y "El jorobado de N. S. de París"

EN EL MIRAMAR

Hoy se estrenará en el elegante cinema de la calle de Soroluce una formidable producción del arte de la escena muda que, con "Los diez mandamientos", marca la cumbre de las películas evocadoras de hechos célebres desarrollados en épocas remotas.

Antes fué "Los diez mandamientos", la película que evocó en escenas de imponente grandiosidad la civilización faraónica, el fanatismo exaltado y absurdo de los sacerdos de aquellos reyes que descendían de dioses, la deslocada ergia de la adoración del "bocero de oro", la separación maravillosa de las aguas del Mar Rojo, que embravecidas luego se cerraban tras el paso de los israelitas, para sepultar en su seno al último Faraón y a todos los subditos que le seguían con propósitos homicidas.

Ahora es "Nerón" la película que hará gustar al público de emociones nunca sentidas, la que en desfile monumental hará pasar ante los ojos asombrados del espectador el grandioso espectáculo de la antigua Roma, sus bacanales que duraban días, y que pusieron una página de cielo en la historia de Roma; la dramática escena del Anfiteatro, cuando los cristianos eran arrojados a las fieras; y, en fin, la visión magnífica y aterradora del incendio de la Ciudad Eterna, obra caprichosa del cruel Nerón.

Jacques Grellet y Violet Mercereau son los intérpretes de esta grandiosa película, que causará asombro al público donostiarra, como admiración y asombro causó a los públicos extranjeros.

EN EL TEATRO DEL PRÍNCIPE

Mañana, viernes, se estrenará en el teatro del Príncipe "El jorobado de Nuestra Señora de París", monumental producción cuyo protagonista es Lon Chaney.

Ya hablaremos más detenidamente de esta preciosísima producción fotoescénica.

Orfeón Donostiarra

EL BAILE DEL DOMINGO

Con motivo de las fiestas de Carnaval, el próximo domingo se celebrará en esta Sociedad un baile que dará principio a las cinco de la tarde y que será amenizado por una notable orquesta.

La entrada será reservada únicamente a los socios protectores y orfeonistas, exigiéndose rigurosamente la tarjeta de identidad.

Los señores socios pueden solicitar tarjetas de invitación para las señoritas que les acompañen, en el Sindicato de Iniciativas.

DE SOCIEDAD

Santoral

Febrero 29, jueves.—Santos Alvaro de Córdoba y Gabinio, mártir.

Sol, sale las 7:30 de la mañana; ponece á las 5:48 de la tarde.

Luna nueva en Piscis, el lunes, dia 23 del actual, á las 2 h. 12 m.

Viajes

Procedente de Madrid pasó con dirección á la capital francesa el ex presidente del Consejo de ministros don José Sánchez Guerra.

—Procedente de Pamplona y de paso para Bilbao llegó á San Sebastián el abogado don Ramón Bajo.

—Llegó de Logroño el conocido industrial don Fernando Elías, que pasará aquí unos días.

L'ELEGANCE Fábrica de impermeables y gabardinas. Place de la Republique. — HENDAYE

—Se encuentra entre nosotros el culto abogado pamplonés don Rafael Aizpún Santafé.

—Asimismo se halla en San Sebastián, procedente de Bilbao, y continuará su viaje con dirección á la ciudad condal, el ilustrado ingeniero don Ricardo Hervey.

—Luego de pasar una temporada en la vecina playa francesa de Biarritz, llegó á nuestra ciudad la marquesa de Salamanca.

—Continuó su viaje con dirección á la ciudad Luz, el culto abogado don Fermín García Núñez que había venido de la capital de España acompañado de su distinguida esposa.

—El industrial don Luis Berrueta Rodríguez llegó de Valladolid y permanecerá unos días entre nosotros.

—Ha salido con dirección á París, con objeto de adquirir los nuevos modelos de primavera, la modista de sombreros G. Yoldi.

Letras de luto

A las once de la mañana de ayer se celebró en la iglesia parroquial de San Ignacio la solemne función de Deja-Vela dedicada al sufragio del alma de la bondadosa señora doña Isabel Enriquiza y Mendi (viuda de don Tomás Gros), por haberse cumplido el novenario de su sentida muerte, asistiendo al acto muchos deudos y amigos de la familia doméstica, que rezaron fervorosas oraciones por el eterno descanso de la señora finada.

A toda su familia le reiteramos, una vez más, nuestro sentido pésame.

—En el altar del Carmen de la parroquia de San Vicente, de esta ciudad, y en la iglesia parroquial de Pasajes de San Pedro, se

celebraron ayer á distintas horas horas muchas misas que fueron aplicadas al eterno descanso del alma del señor don Manuel Cámarra y Aramburu, por cumplirse el décimo quinto aniversario de su fallecimiento, habiendo acudido á oírlas y á dedicar piadosas preces á la memoria del finado, sus familiares y muchos amigos.

Renovamos nuestro recuerdo de pesar á las señoras viuda y hermanas y demás familia.

—A las diez de la mañana de ayer se celebraron en la parroquia del Buen Pastor los funerales en sufragio del alma de la respetable anciana doña Evarista Uranga y Arrozpié, y acto continuo fué conducido su cadáver al cementerio de Polloe, seguido de numeroso corojo.

—Reiteramos nuestro sentido pésame á toda su familia.

—En la tarde de ayer fué conducido al cementerio de Alza, seguido de numeroso acompañamiento, el cadáver del señor don Ramón Nolla Torrens, cuya muerte ha sido muy sentida en Pasajes, donde contaba con muchas amistades y grandes simpatías.

El funeral en sufragio de su alma se celebrará hoy, á las nueve y media de la mañana, en la parroquia de aquella villa.

Renovamos el envío de nuestro sentido pésame á la familia del finado.

En la Diputación

LA VISITA A FRAISORO

Ayer mañana nos recibió á la hora de costumbre el presidente de la Diputación, señor Lafitte, el cual manifestó que no tenía noticias alguna que comunicar á los periodistas.

Terminó diciendo que el dia anterior había realizado con el gobernador la anunciada visita á la Granja de Fraisoro, y que el señor García Cernuda había quedado satisfechísimo y encantado.

Champagne Ed. de Saint Martin

EPERNAY

Calidad y precios sin competencia

DEMI SEC — DRY — EXTRA DRY

Para toda clase de informes escribir á
ESTABLISSEMENTS ED. DE SAINT MARTIN,
49, Avenue de Boutaut. — BORDEAUX

15 por ciento de descuento

sobre los precios marcados en todo género de punto de invierno.

— PESCADERIA, 12 —

Un historial de 50 años proporcionando salud y vitalidad tanto a niños como a adultos enfermizos

LO QUE LA EMULSIÓN SCOTT es:

La Emulsión SCOTT contiene un 44% del aceite de hígado de bacalao mejor del mundo combinado con la mejor glicerina y con las sales más tónicas de cal y de soda.

El procedimiento de elaboración es secreto y con él los ingredientes se combinan de tal suerte que cada gota de la Emulsión es asimilada por el más débil de los enfermos.

Para tos y resfriados y para todas las afecciones del pecho y de la garganta



Para escrófula, anemia, linfatismo y pobreza de la sangre.
Como reconstituyente después de la gripe o de cualquier enfermedad grave.

La pelota

EN EL MODERNO

Fué muy numerosa la concurrencia que ayer tarde acudió al frontón cubierto de Aloche a presenciar los encuentros que estaban anunciados.

Jugaron a primera hora Gallarta y Zorriz, colorados, contra Nervión y Aguirre, azules.

Este encuentro resultó muy mediano en su conjunto. Sólo en sus dos primeras decesas hubo alguna competencia.

El dinero, que al comienzo de la lucha (?) se ofreció por los azules, se dió más tarde por los colorados, estando la «catedrada» muy acertada en el cambio de favoritos, pues Gallarta y Zorrizo, que se impusieron al llegar a la tercera decena, ganaron de «caídas» el partido, quedando Nervión y Aguirre en 38 tantos para los 50.

En segundo término, Arenas y Villaro, encarnados, contendieron con Chistu II y Bérriz, azules.

Este encuentro resultó muy competido e interesante, y por lo tanto del agrado del respetable.

Las igualadas y alternativas de tanteo fueron frecuentes, y el dinero, que al principio se dió por los azules, sufrió continuos cambios, ya que los «infelices», que se mostraban desorientados, optaron por irse con la pareja que llevaba ventaja.

Los contendientes se igualaron 18 veces, la última en el tanto 43. A partir de este empate, se impusieron netamente Chistu y Bérriz, quienes se apuntaron el tanto 50 cuando sus adversarios tenían 44.

EN MADRID

Jai-Alai. — Jugaron ayer tarde Chiquito de Bilbao y Cantabria contra Gallarta II y Arrarte.

El encuentro, en su primera mitad, fué muy competido. Luego se impusieron Gallarta y Arrarte, que vencieron por dos tantos.

Central. — En ese frontón jugaron a primera hora Abarrategui y Zumaya, rojos, contra Ostolaza y Erreabal, azules.

El partido, que fué muy competido, lo ganaron por cinco tantos Ostolaza y Erreabal.

Luego contendieron Salaverría II y Navas, colorados, con Benavides y Larrañaga II, azules.

También este partido fué muy movido e interesante, pero al final se impusieron los rojos, que vencieron por cuatro tantos.

Salón Miramar

HOY, JUEVES, SENSACIONAL
ACONTECIMIENTO CINEMATOGRÁFICO

Estreno de la grandiosa y sublime superproducción americana marca Fox, titulada

NERON

La película maestra de nuestro tiempo



Se muere por las Arterias

Dominado por el artritis y la arterio-esclerosis es una continua amenaza de muerte repentina por la rotura de una arteria. Mata reventando el corazón y obstruyendo el filtro renal. Tener cuidado si tu sangre está envenenada por el ácido urico y las toxinas lo que se traduce por furoradas de calor y congestión después de las comidas una falta de resistencia en el trabajo rompiendo articulares brotes y erupciones en la piel o debilidad de la vista o el oído, haga V. una cura con el DEPURATIVO RICHELET cuyos resultados lesombrara. Vera V. desaparecer sus dolores y los otros signos de mas peligrosas complicaciones. Este poderoso rectificador de la sangre le reforzara los puntos débiles del organismo. La cantidad de enfermos curados por el DEPURATIVO RICHELET son incalculables.

Cada frasco va acompañado de un folleto ilustrado. De venta en todas las buenas Farmacias y Droguerías, Laboratorio L. RICHELET, de Sedán, rue de Belfort, Bayonne (Francia).